

## Joachim Schäfer erhält den Umsetzungs-Champion AWARD für seine inspirierende Erfolgsgeschichte

Joachim Schäfer, ein herausragender, badischer Unternehmer mit einer bemerkenswerten Vision und einem klaren Leitspruch - „Die Hierarchie hat ausgedient!“ - wurde mit dem begehrten Umsetzungs-Champion AWARD ausgezeichnet. Diese prestigeträchtige Auszeichnung würdigt Schäfers außergewöhnliche Leistungen und seine inspirierende Erfolgsgeschichte.

Ortenberg, April 2024

Als Inhaber und Geschäftsführer der Schäfer Kunststofftechnik GmbH hat Joachim Schäfer vor zehn Jahren eine Insolvenz erlebt, die das Unternehmen an den Rand des Abgrunds führte. Doch anstatt den Mut zu verlieren, setzte er auf Menschlichkeit und ein klares Wertesystem, um die Herausforderungen zu bewältigen. Seine Überzeugung, dass die Mitarbeiter das Herzstück eines Unternehmens sind, führte ihn und sein Team auf einen Weg des Wiederaufbaus und des Erfolgs.

### Aus der Krise zum Erfolg

Heute steht die Schäfer Kunststofftechnik dank Schäfers entschlossenem Handeln schuldenfrei da und verzeichnet eine zweistellige Umsatzrendite. „Seine inspirierende Botschaft und sein unbeirrter Einsatz machen ihn zu einem wahren Mutmacher und Inspirator für Unternehmer und Menschen in allen Lebensbereichen“, so Timo Pommer. Der Führungs- und Umsetzungs-experte interviewte Schäfer für seinen Podcast und ist außerdem Gründer des Umsetzungs-Champion Awards. Der Umsetzungs-Champion AWARD wird an Unternehmer verliehen, die durch ihr herausragendes Handeln und ihre inspirierenden Ergebnisse andere Menschen dazu ermutigen und inspirieren, ihre Träume zu verwirklichen. In einer Zeit, in der die Welt mit Herausforderungen konfrontiert ist, sind solche Vorbilder von unschätzbarem Wert, um Menschen dazu zu ermutigen, Hindernisse zu überwinden und in die Umsetzung zu kommen.

### Anerkennung für herausragendes Handeln

„Joachim Schäfers Verdienste erfüllen die Kriterien des Umsetzungs-Champion AWARDS in höchstem Maße. Sein mutiges Handeln, sein klares Wertesystem und seine inspirierende Geschichte machen ihn zu einem wahren Vorbild, das andere dazu ermutigt, das Unmögliche möglich zu machen.“ Fortsetzung Seite 2->



Timo Pommer übergibt den Award an Joachim Schäfer (rechts)  
Foto: Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Timo Pommer überreichte Joachim Schäfer den Award und gratulierte ihm herzlich zu dieser wohlverdienten Auszeichnung. „Seien wir gespannt, wie seine inspirierende Geschichte weiterhin Menschen auf der ganzen Welt beeinflussen wird.“

---

## Über Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Die Schäfer Kunststofftechnik GmbH, mit Sitz in Ortenberg, verfügt über mehr als 60 Jahre Erfahrung in der Kunststoffverarbeitung. Produziert wird zu 100 Prozent am badischen Firmensitz mit Blick auf das malerische Schloss. Ein entscheidender Wendepunkt in der Geschichte des 1963 gegründeten Unternehmens stellt der 27. November 2014 dar, an dem Joachim Schäfer den Antrag auf Insolvenz in Eigenverwaltung stellte. Das Verfahren wurde 2016 erfolgreich mit einer einzigartigen Erfolgsinsolvenz abgeschlossen und gefeiert. Durch kontinuierliche Innovationen, einem starken Fokus auf Nachhaltigkeit und dem Aufbau einer Vertrauenskultur hat sich das Unternehmen auf ein neues Level begeben. Der Tag der Antragstellung markiert somit zugleich den Anfang einer neuen Zeitrechnung bei Schäfer und gilt seitdem als Gründungsdatum für das Unternehmen, das heute innovativer und erfolgreicher ist denn je zuvor. Schäfer investiert kontinuierlich neben der Technologie vor allem auch in die Entwicklung des Teams von etwa 100 Mitarbeitenden die hier gemeinsam arbeiten.

Die Schäfer Kunststofftechnik GmbH entwickelt und produziert anspruchsvolle Produkte aus Kunststoffhalbzeugen, vor allem designte Maschinenverkleidungen komplexer Bauart für den Maschinenbau und die Automatisierungstechnik, sowie komplexe Präzisionsteile für die Labor- und Medizintechnik. Darüber hinaus entstehen ausgefallene Diffusoren im Bereich Lichttechnik und kreative Lösungen für Raumdesign und Werbetechnik. Als Komplettanbieter von Bauteilen, Baugruppen und Endprodukten rund um Acrylglas, Polycarbonat und technische Kunststoffe werden vom Prototyp, über Einzelteile und kleine Stückzahlen auch große Serienproduktionen gefertigt. Dabei stehen Qualität und Perfektion im Vordergrund für die beste Lösung. **Kunststoff in vollendeter Form – von Schäfer vollendet.**

---

## Über Joachim Schäfer

Er ist im wahrsten Sinne des Wortes ein Kind im Geiste des Unternehmens Schäfer vollendet. mit Sitz im badischen Ortenberg. Als Sohn des Firmengründers ist er im Unternehmen groß geworden und entwickelte schon früh seine Leidenschaft für Kunststoff. In den 1990er Jahren brachte er seine Kenntnisse und Fähigkeiten im technischen Bereich des Unternehmens ein, verließ die Firma und kehrte als Geschäftsführer und Inhaber wieder zurück. Ende 2014 holten ihn und das an sich erfolgreiche Unternehmen verschiedene Sachverhalte auf den Boden der Tatsachen und er entschied den Weg in die Insolvenz in Eigenverwaltung. Seine Vision, sein unternehmerisches Denken und Handeln, seine Leidenschaft für Kunststoff und die Liebe zu den Menschen im Unternehmen sind der Grundstein für die Erfolgsinsolvenz und die Zukunftsfähigkeit unseres Unternehmens. Auch er hat sich als Chef auf ein Podest stellen lassen und damit den Blick und den Kontakt zu den Menschen verloren – bis er in Demut selbst von dem Podest herabgestiegen und wieder auf die Menschen zugegangen ist. Heute kennt er das Gefühl, als Mensch im Team willkommen zu sein und ist davon überzeugt, dass die Hierarchie ausgedient hat. Es ist Zeit für die Vertrauenskultur in Unternehmen. Mit seinen Erkenntnissen und seiner Erfahrung begleitet er heute Menschen dabei, Krisen leichter zu erkennen, Krisen früh genug zu erkennen und Krisen erfolgreich zu durchlaufen. Und unterstützt sie, die Basis der Vertrauenskultur in ihren Unternehmen zu schaffen. Weitere Informationen zu Joachim Schäfer und der Vertrauenskultur in Unternehmen finden Sie auch unter [www.schaefer-joachim.com](http://www.schaefer-joachim.com)